



Demostración de fuerza en Carabanchel

UGT y CC OO llaman a la huelga asegurando que el Gobierno "rectificará"

PABLO GARCÍA
Madrid

Fue una larga mañana de contraataque sindical. Una ofensiva en toda regla contra el Gobierno. Una llamada a superar la apatía hacia el paro general del próximo día 29, reflejada en algunas encuestas. Los más de 16.000 delegados sindicales que ayer atestaban la plaza de toros de Vistalegre (Madrid) infundieron aliento a los líderes de Comisiones Obreras y la Unión General de Trabajadores. Y ese apoyo lo sintió Cándido Méndez, secretario general de UGT, cuando clamó: "¡El día 6 de diciembre es el día de la Constitución; el 29 de septiembre, el día de la Constitución Social!"

Méndez e Ignacio Fernández Toxo (CC OO), conscientes de lo que hay en juego dentro de tres semanas, no anduvieron con remilgos y cargaron contra el Ejecutivo socialista. Ambos dirigentes aprovecharon la "rectificación" que anteaño realizó el Gobierno sobre el endeudamiento de los municipios para advertirle de que "no será la única" que haga. "Después de la huelga, tendrá que rectificar también los despropósitos peligrosos y negativos de su reforma", advirtió Méndez. La reforma que abarata el despido se aprobaba, de hecho, durante el mitin sindical.

La cita de Carabanchel supone el punto de salida a una serie de actos de CC OO y UGT por toda

España para que el paro sea un éxito (o no fracase). Y aunque ayer el Congreso suavizó parte de lo que salió del Senado, Toxo no se arrugó. "Aunque quiten un punto y coma [en referencia a la propuesta gramatical de CiU para facilitar la rescisión de los contratos, finalmente eliminada] habrá huelga, porque se trata de la carga más agresiva de la democracia contra los derechos laborales".

A esas alturas, el público repetía básicamente dos lemas: el de "¡Huelga!", y el de "¡Zapatero dimisión!", que se escuchó con más fuerza que el primero. Toxo y Méndez, a quienes se acusaba de conchabanza con el Gobierno antes de convocar el paro, no secundaron esta petición. Pero tampoco

se amilanaron. "¡Joder, cómo es posible que este Gobierno haga esto!", lamentó Méndez.

"La reforma laboral no va a crear ni uno solo de los empleos que necesita España", apuntó Toxo. También recriminó que se reduzca a 30 días el tiempo para que los parados acepten cursos de formación, so pena de ser sancionados. "¿Cómo van a rechazar ofertas de empleo, si estas no existen?". Toxo recordó incluso que el ahora diputado socialista Antonio Gutiérrez, y anterior secretario general de CC OO, apoyaba sus reivindicaciones en esos momentos desde el Congreso.

Las otras medidas del Gobierno que causan repudio en las centrales (la rebaja de sueldo a los

funcionarios, la congelación de las pensiones o el inminente retraso de la edad de jubilación) también se tocaron. Toxo tildó de "locura" retirar 15.000 millones de euros de dinero público. Cándido Méndez, por su parte, lanzó un interrogante relacionado con el despido barato que planea sobre los trabajadores de mayor antigüedad. "¿Quién va a contratar hasta los 67 años?"

Pese al éxito de ayer, el líder de UGT previno a los presentes de un hipotético exceso de confianza. "Hay que trabajar a tope, llegar al tuétano de las empresas hasta que nuestros compañeros conozcan las nefastas consecuencias de la acción del Gobierno".

Numerosos artistas y escritores, como Pilar Bardem o Juan Diego Botto, defendieron el derecho a la huelga. También Pedro Guerra, que entonó dos baladas y reflexionó: "Da la sensación de que se está arreglando la vida a quienes ya la tienen arreglada".





COLEGIO MONTFORT
BILINGÜE EN INGLÉS





ÚLTIMAS PLAZAS

UN COLEGIO IDEAL PARA EL ESTUDIO Y EL DEPORTE

- Con el mejor proyecto educativo bilingüe en inglés.
- Que fomenta los valores y el éxito de sus alumnos.
- Con unas instalaciones y medios insuperables.
- Con un internado donde el alumno se encuentra como en su propia casa.

Todo ello certificado en calidad y excelencia

Avda. de la Constitución, s/n 28890 Loeches (Madrid)
91 886 70 65 Fax: 91 886 72 25
www.colegiomontfort.es correo@colegiomontfort.es

TRANSPORTE ESCOLAR